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令和６年７月 定例教育委員会 会議録 要旨 

 

１ 日 時 

令和６年７月 25 日（木） 

開会 午前９時 30 分  閉会 午前 10 時 45 分 

                           

２ 場 所 

市役所西館 大会議室 

 

３ 出席及び欠席委員 

出席者 大野教育長 荒牧委員 白木原委員 吉田委員 永野委員 梶原委員 

欠席者 飯盛委員 

 

４ 会議出席職員 

田中教育部長 秀島学校教育担当部長 西教育総務課長 於保保育幼稚園課長 空閑生涯

学習課長 田久保文化課長 嘉村教育総務課副課長 南里保育幼稚園課副課長 土井教育

総務課庶務係長 

 

５ 傍聴者   

０名 

 

６ 教育長の報告事項 

 ・北部九州は７月 22 日に約５週間の梅雨が明け、熱中症警戒アラートがほぼ毎日出される

猛暑となっている。この暑さは命を脅かすレベルある。また、東北や北海道では局所的な

雨や台風の発生もあり、今後、私たちも想定しながら対策を進めていかなければならない。

大人も子どもも安全な居場所を確保する、命を守る行動をするなど自分の身は自分で守る

意識が必要な状況になっている。 

 ・７月 19 日に学校は終業式を迎えた。今年は１学期に８校の学校訪問を実施したが、１学

期に子どもたちや先生方の様子を見られたこと、校長先生方の方針を再確認できたことは、

大変有意義であったと思う。各学校での学力向上や特別支援教育、いじめ対策、不登校対

策などスピードを持って取り組まれていることは感謝している。これらが子どもたちに生

きる力を育むのに有効に機能することを期待している。また、学校訪問を通して改めて教

育委員会としての支援の在り方を考えるきっかけとなった。 

 ・６月 29 日と 30 日に地区の中体連が開催された。暑さとコロナウイルスの拡大の中でも大

会が開催されたこと、子どもたちが練習の成果を発揮できたことはよかったと思っている。

特にブラックモンブランフットボールセンターで初めて開かれたサッカーでは、小城市の

中学校が３校、ベスト４に入る優秀な成績を収め、牛津中学校が 47 年ぶりに優勝した。

小城市の子どもたちの活躍が見られて、私たちも元気をもらった。また、高校野球の決勝

戦では有田工業が優勝し、北部九州で高校総体が始まった。パリオリンピックも行われる

し、国スポまではあと 72 日となった。 

 ・７月５日に佐賀県市町教育委員会連合会総会及び研修会が開催され、初めての試みだった

がグループに分かれて現在の教育課程や問題点について協議・意見交換を行った。これま

で他市町の状況の情報交換や交流が難しかったが、今回相互の理解を深め、教育委員とし

ての役割を再考する機会となったと思う。今後もこの形式を続けて行けたらと思っている。 
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 ・７月１日 全体朝礼、ネーミングライツ締結式、小城市租税教育推進協議会、経営戦略会議、 

評価委員会事前会議 

 ・７月２日 三日月中学校学校訪問（市）、第74回社会を明るくする運動伝達式・推進委員会 

 ・７月３日 岩松小学校訪問（東部）、晴田地区説明会（晴田幼稚園について） 

 ・７月４日 評価委員会事前会議、令和６年度社会人権・同和教育推進者地区別研修会 

 ・７月５日 三里小学校学校訪問（東部）、佐賀県市町教育委員会連合会総会・研修会 

 ・７月８日 小城中学校訪問（市）、課長副課長会議 

 ・７月９日 牛津小学校訪問（市） 

 ・７月10日 夏の交通安全県民運動（～19日）、定例校長会、小城市歯科保健連絡協議会 

 ・７月11日 桜岡小学校訪問（市）、市長表敬訪問（陸上） 

 ・７月12日 晴田小学校訪問（市）、佐賀県教職員課学校訪問（桜岡小、三日月小、芦刈中） 

・７月17日 校長面談（～18日） 

・７月19日 １学期終業、議員勉強会、課長副課長会議 

・７月20日 佐賀県中学校総合体育大会（～23日） 

 ・７月21日 第32回書聖中林梧竹翁顕彰席書大会、小城市民スポーツ大会（7/28） 

 ・７月23日 ９月補正予算勉強会、個別施設計画の更新に係る会議、市長表敬訪問（空手） 

 ・７月24日 第２回小城市文化財保護審議会 

 ・７月25日 定例教育委員会、幼児教育・保育ネットワーク研修会 

 （以下予定） 

 ・７月26日 佐城地区教育長等協議会 

 ・７月27～28日 小城祇園の山挽行事 

 ・７月29日 臨時教育委員会、第１回評価委員会 

 ・７月31日 小城市学力向上研究会全体会 

 【質問・意見】 

  ◇Ｆ委員 

   学校訪問を通じて、ＩＣＴを活用した教育が進んでいることを感じた。一方で、タブレット

の特にキーボードが壊れており、それが職員室に大量に保管されているという話を聞いた。こ

れについてのメンテナンスや修理、またタブレットの更新予定やその際の予算について教えて

ほしい。 

◇教育総務課長 

   修理については、まとまった台数で依頼する予定で、今年度もそのための予算を確保してい

る。夏休み中に故障品を回収し、修理に出したいと考えている。しかし、全国的に使われてい

るタブレットの修理には時間がかかるため、業者に早めの対応を依頼するつもりである。 

   タブレットの更新については、国の補助金等を利用し、令和８年か９年頃に行う予定である。

使用期間を５年から７年と設定し、その期間が経過したものから更新していく計画である。 

◇教育長 

   タブレットの更新や修理費用は、導入当初からの課題だった。小城市でも問題となっており、

修理では費用だけでなく時間もかかることが課題だ。全国一斉に導入したので、これらの問題

は重要で、国に対してさまざまな要望を出して対策を進めるべきだと考えている。コストもか

かるため、タブレットの問題として大きく取り扱っていくつもりだ。 

◇Ｃ委員 

   今朝、久しぶりに地区のラジオ体操に行った。すがすがしい気持ちになった。 

   そこで、孫が通う牛津中学校に文化系クラブがないと言われた。文科系のクラブに入りたい

と言っている。文科系のグラブは新たにできないのか。またバスケット部もないが、バスケッ

ト部がある中学校に行きたいという話をされた。このような問題についてはどこに相談すれば
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よいか分からず、この場でお話させていただいた。 

   ◇学校教育担当部長 

今、部活動は地域移行が図れているが、部活動の地域移行は当初、令和５年度から令和７

年度の３年間で予定されていた。しかし課題の多さから各自治体の状況に応じて段階的に改

善することとなった。小城市では部活動指導員を導入し、教員の負担軽減と指導の質向上を

目指している。また、部活動の在り方については新たに検討委員会を立ち上げて検討中であ

る。 

   ◇教育長 

    子どもたちの多様な部活動への要望は理解しているが、先生の負担といった指導者の

問題から新たな部の設立は難しい状況であり、これらの要望に対応するには、各学校が

個々の状況を判断しながら、社会教育の中で対応するなど、さまざまな形で取り組む必

要がある。また、子どもたちの多様性、ニーズにどう対応するかは、部活動の在り方を

検討している状況で、理解していただければならないと思っている。 

   ◇Ｃ委員 

    先生方の働き方改革などの問題があり、昔のような文化系クラブの維持や新設は難し

いし、希望している子こどもたちはクラブや習い事に行くと思う。しかし、特に経済的

に余裕のない家庭の子どもたちは、それが難しい場合もあり、学校の部活でできたらと

いう思いでご相談されたと思う。難しいことだと思うが、子どもたちが文化的に豊かに

なる教育ができたらいいなと感じた。 

   ◇教育長 

    学校が部活動の多様なニーズに応える方針をどのように立てるかは、学校長が保護者

や生徒とともに考え進めるべきである。一人一人のニーズを全て理解するのは難しいが、

大きな部活動改革と同じく、学校の運営としてどのように活動を進めるかは重要な議題

である。校長たちはこれについて考えていくだろうと思っている。 

   ◇Ｃ委員 

    文化的とか体育的な技術をクラブで教えるということもあると思うが、子どもたちの居場

所づくりにもつながるのではないかと感じた。 

 【結果】 

  承認 

 

７ 議 事 

第１ 議決事項 

【会議録】 

  教育委員会の会議録について（公開）                    

 【質問・意見】 

  ◇Ｆ委員 

   会議録を読むと「小城・多久地区の中体連が開催され、その１箇月後に県の中体連が開催さ

れる。またその１箇月後に高校総体も」となっているが、県の中体連とほぼ同じ時期に北部九

州高校総体が行われているという状況と思うので、会議録の開催の時期が実際の時期と違って

いる。 

◇教育長 

「また１箇月後」を削って、「その１箇月後には県の中体連、北部九州高校総体も開催さ

れ」と修正する。 

 【結果】 

  承認 
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【議案第４号】 

  小城市教育委員会防犯カメラの設置及び管理に関する要綱の一部を改正する告示 

  ◇文化課長が説明 

 提案理由は、小城市牛津赤れんが館に防犯カメラを設置するため、小城市教育委員会防犯カ

メラの設置及び管理に関する要綱の一部を改正する必要があるため。 

   改正内容は、別表、設置場所で、「小城市牛津赤れんが館」を加える。 

   設置する装置は、撮影装置としてカメラ４台、画像表示装置として液晶モニター、画像記録

装置としてネットワークレコーダー、関連機器としてカメラ電源４箇所を設置する。 

 【質問・意見】 

  なし 

  【結果】 

  承認 

 

８ その他 

（１）教育委員会の共催及び名義後援事業について 

 ◇教育総務課庶務係長が説明 

   ①佐賀県理科教育振興会「第77回佐賀県児童生徒理科研究発表会」後援申請 

   ②小城市学校事務職員研究会「小城市・多久市学校事務合同研修会」共催申請 

   ③一般財団法人小城市スポーツ協会「第４回食スポ」後援申請 

④一般財団法人カンボジア地雷撤去キャンペーン「2024度書き損じハガキ回収プログラム」

後援申請 

   ⑤小城市青少年育成市民会議「令和６年度第20回「小城市少年少女の声大会」」後援申請 

   ⑥能古島青少年育成協会「2024年冬「能古島自然教室」＆「九重山自然教室」」後援申請 

   ⑦小城市文化連盟三日月支部「第37回観月会」後援申請 

   ⑧牛津赤れんが会「神田紅独演会」後援申請 

   以上、共催１件、後援７件承認で報告する。 

  【質問・意見】 

   なし 

  【結果】 

   了承 

 

９ 次回定例教育委員会開催日程及び場所 

 ◇定例会 

  【日 時】 ８月 22 日（木） 午前９時 30 分から 

  【場 所】 小城市役所 西館２階 大会議室 

 

10 議 事【非公開】 

第１ 議決事項 

【会議録】 

  教育委員会の会議録について（非公開）                  【承認】 

第２ 報告事項 

 【報告第 14 号】 

  就学援助の認定について                         【了承】 

 【報告第 15 号】 

  教育委員会事務局職員の復職について                   【了承】 


